



ISTIMEWA/DOK. PEMKOT YOGYA

**TAMAN BUDAYA** - Suasana Embung Giwangan yang berada di sisi selatan Kota Yogya. Selaras rencana, Pemkot Yogyakarta segera melengkapi beberapa fasilitas penunjang, mulai dari panggung terbuka, gedung entrance, dan area parkir.

## Embung Giwangan Akan Dilengkapi Sejumlah Fasilitas

**YOGYA, TRIBUN** - Embung Giwangan yang berlokasi di sisi selatan Kota Yogya bakal mendapat sentuhan yang cukup signifikan sepanjang 2023 ini. Selaras rencana, Pemkot Yogyakarta segera melengkapi beberapa fasilitas penunjang, mulai dari panggung terbuka, gedung entrance, dan area parkir.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogya, Hari Setya Wacana, mengatakan, pekerjaan fisik tersebut bakal dibiayai Dana Keistimewaan (Danais) DIY. Sejauh ini, alokasi yang siap digelontorkan untuk pematangan Embung Giwangan mencapai Rp19,17 miliar.

"Sebagian mulai kami realisasikan di 2023 untuk melengkapi fasilitas Taman Budaya di Embung Giwangan," katanya, Minggu (5/2).

Sebagai informasi, Embung Giwangan dibangun oleh Balai Besar Wilayah Sungai Serayu Opak Direktorat Jenderal

Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada 2019 silam. Berlokasi di Jalan Tegalturi, Embung Giwangan dibangun di lahan milik Pemkot Yogya, dengan volume tampungan 9.210 meter kubik dan luas genangan 4,123 meter persegi.

Selain berfungsi sebagai konservasi air, keberadaan embung juga bisa dimanfaatkan untuk tempat wisata, maupun pengembangan lain. Karena itu, Pemkot pun berharap, Taman Budaya Embung Giwangan ke depan bisa menjadi lokomotif pembangunan, khususnya di Kota Yogya sisi selatan.

Hari menyatakan, pembangunan fasilitas Taman Budaya di Embung Giwangan, mengacu pada Detail Engineering Design (DED) yang sudah ada. Alhasil, pihaknya pun harus menjalin koordinasi dengan Dinas Kebudayaan selaku pembuat DED, terutama terkait kepastian fasilitas-fasilitas yang akan dibangun.

Hanya saja, Dinas PUPKP pun tidak bisa berleha-leha, lantaran pembangunan beberapa fasilitas penunjang Taman Budaya di Embung Giwangan tersebut harus selesai tahun ini. Bukan tanpa alasan, pihaknya wajib mengikuti tahun anggaran Danais DIY, di mana proyek itu telah dimasukkan di rancangan 2023.

Kepala UPT Pengelola Taman Budaya Dinas Kebudayaan Kota Yogya, Retno Yuliani, berujar, secara teknis pembangunan fasilitas Taman Budaya Embung Giwangan dilakukan oleh Dinas PUPKP. Sebelijadikan Taman Budaya, Pemkot Yogya Lengkapi Fasilitas Embung Giwangan di 2023

"Pembangunan embung dan fasilitas yang sudah ada saat ini baru mencapai berkisar 25-30 persen dari grand desain. Sesuai perencanaan, tahun ini akan dibangun panggung terbuka, gedung entrance dan area parkir," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebudayaan			

Yogyakarta, 29 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005